

# FPII

## Gerak Cepat Anggota Babinsa Koramil 0804/02 Plaosan Evakuasi Pohon Tumbang Di Desa Binaan

Raditya - [MAGETAN.FPII.OR.ID](http://MAGETAN.FPII.OR.ID)

Dec 10, 2024 - 12:15



Magetan. - Babinsa Koramil 0804/02 Plaosan jajaran Kodim 0804/Magetan Sertu Anang bersama warga setempat bergerak cepat untuk melakukan evakuasi pohon tumbang yang menutupi Ases jalan raya plaosan sarangan kecamatan Plaosan Kabupaten Magetan.Selasa (10/12/2024)

Dalam keterangannya, Sertu Anang mengatakan bahwa kejadian pohon tumbang yang mengakibatkan menutup badan jalan, akibat hujan dan angin kencang yang terjadi di wilayah Kelurahan Sarangan. Pohon cemara tersebut berjenis pohon dengan diameter +- 150 cm dengan tinggi mencapai 40 m, sehingga menutup 100% akses Jalan untuk di lewati kendaraan R4 dan R2.

“Alhamdulillah tidak ada korban jiwa, karena pada saat hujan dan angin kencang, warga tidak berani untuk berkendara,” ujar Sertu Anang.

Sebelumnya, Sertu Anang mendapatkan laporan dari warga, yang kebetulan sedang melintas di jalan tersebut. Dengan sigap berkoordinasi dengan pihak terkait dalam mengevaluasi pohon Tumbang tersebut karena kalau dengan alat manual tidak bisa harus menggunakan alat gergaji mesin dan alat berat, di karenakan diameter Pohon yg cukup besar dan posisi pohon yang menutup jalan raya.dalam evakuasi bantu oleh dari Anggota Koramil 02/Plaosan , Anggota BPBD kabupaten Magetan, Dinas PUPR kabupaten Magetan dan warga masyarakat sekitar lokasi.

“Alhamdulillah berkat kerja sama yang baik, arus lalu lintas dapat normal kembali. Kami juga menghimbau kepada warga masyarakat, yang melintas di lokasi Pohon Tumbang tetap berhati-hati dan mewaspadaai takut ada longsoran tanah dan batu karena fase hujan di wilayah kecamatan Plaosan intensitas tinggi musim seperti sekarang ini,” pungkasnya.

Bp.Sudiharto S.sos. selaku Kepala Kelurahan Sarangan mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa yang dengan sigap membantu evakuasi pohon tumbang tersebut, sehingga jalan dapat segera dilalui kembali.

“Terima kasih Pak Babinsa, yang dengan cepat ikut membantu kami membersihkan pohon yang tumbang ini, sehingga arus lalu lintas dapat dilalui oleh kendaraan, baik roda dua maupun roda empat,” ungkapnya. (R 02)